

ふらっと通信 第175







発行: 南房総市富山地域づくり協議会「ふらっと」 〒299 - 2216 南房総市久枝327

(富川地域センター内)

TEL:0470-57-3000 / FAX:0470-57-3002 メールアドレス:tomy_furatt@yahoo.co.jp

みんみんネット

HP

F

ふらっとフットパス109 🚖

富山学部会

3月26(水)

から参加受付

戦国大名:里見氏の城下村であった「大津の里」を歩きます。

今回のフットパスは、花倶楽部のある八束地区の大津とその周辺を歩き、歴史や伝説が伝わる聖真 名子神社や妙蓮寺などを訪ねます。

期 日 令和7年4月23日(水)※雨天の場合は24日(木)に延期

募 集 30名程度

集(合)道の駅:おおつの里「花倶楽部」(南房総市富浦町大津320)に

午前8時50分までに集合

参加費 500円(お土産代・資料代・保険料ほか)

持ち物飲み物、雨具など

コース (約7.0 km)

集合場所出発(9時)→大津公会堂経由→妙蓮寺→聖真名子神社→ サーキット場入り□→熊野神社・諏訪神社→宮本神社→集合場所 (11時45分頃解散予定)

参加申し込み 富山地域づくり協議会「ふらっと」

☎0470-57-3000 (平日のみ) E-mailでも受け付けています。

R6[産学協働地域活力創造事業報告会]開催のお知らせ

『南房総が好きだからきっとできることがある』をテーマに、南房総市・千葉工業大学・千葉大学が令和6年度に協働で実施した事業の活動報告が3月20日~5月13日の間オンデマンド型配信されます。また、活動報告ポスターの巡回展が3月20日~5月13日の間、市内7か所(富山>富浦>三芳>丸山>白浜>和田>千倉)の公共施設ロビーなどで実施されます。

富山岩井コミュニティセンター展示室での活動報告ポスター展示は3月22日(土)~30日(日)までの予定です。

尚、令和5年度の大学と南房総市による活動成果報告は、市のHP>文化・学習・スポーツ>市民活動>産学協働で視聴できます(↓)。※令和6年度の活動成果報告は6月ごろに掲載される予定です。

地方 2023 今和 5 年度 南房総市産学協働地域活力創造事業 割生 大学と南房総市による活動成果報告







昨年度の巡回展の様子

令和7年4月の富山地域内の活動 (2月25日現在の情報です)

2025年4月

令和7年 卯月

	日	月	火	水	木	金	土	孙
			1	2	3 岩井案内人の会	4	5	
	6	7	8	9	10 岩井案内人の会	11	12	2
	13	14	15 久枝1. 2観光 岩井海岸清掃	16	17 岩井案内人の会	18	19 あひるの会 ⁽	7
	20	21	22	23 ふらっと フットパス109	24 岩井案内人の会	25	26	
CO	27	28	29 岩井駅前交流拠点 boccs のきしたフリマ	30		ê	3 000	

В	曜	活動・主催(開催については主催者にお問い合わせください)	場所	時間
3	木	岩井駅前公園美化活動 ※雨天中止(岩井案内人の会)	JR岩井駅前公園	9:00~
10	木	岩井駅構内花壇美化活動 ※雨天中止(岩井案内人の会)	JR岩井駅	9:30~
15	火	岩井海岸清掃(久枝1・2観光)	岩井海岸	8:00~
17	木	富山山頂美化活動 ※雨天中止(岩井案内人の会)	集合:南房総市駐車場	9:00~
19	土	おはなしだいすき(あひるの会)	岩井コミセン	10:30~
24	木	岩井川親水公園美化活動 ※雨天中止(岩井案内人の会)	岩井川親水公園	9:00~
29	火	のきしたフリマ(岩井駅前交流拠点boocs)	岩井駅前交流拠点boccs	9:00~

サロン開催予定	場所	開催日•時間	問合せ・備考
茶の間(久枝区)	久枝青年館	毎月第1・3火曜日 13:30~15:00	090-2328-8934(福原)
市部みんなのたまり場	市部青年館	毎月第2・4火曜日 10:00~14:00	090-5505-7022(吉澤)
みならく出口	高崎出口青年館	毎月第2・4木曜日 13:30~15:30	
いのばた	井野集会所	毎月20日 13:30~15:30	
さろん平久里	平群コミセン	毎月第2・4金曜日 10:00~12:00	
だんらんカフェ(犬掛)	古民家カフェ 「田舎の家」	毎月第3木曜日 13:30~15:00	
山田のかかしサロン	山田青年館	毎月第4水曜日 13:30~15:30	090-8747-2357(尾山) ※山田区民限定

地元野菜を使ったあったか料理で免疫UP!

健康部会は、地元野菜を多く使った健康料理講座を2月20日に富山岩井コミセン調理室で実施しま した。当日は、スタッフ含め19名が手際よく配布されたレシピに沿ってタラのホイル焼き・オリジ ナル汁・りんごサラダなどを作りました。

出来上がった料理は、タイトル通り地元野菜をふんだんに使ったボリュームあるあったか料理で、 食後は体がポカポカでした。









手際よく調理していきます







食欲をそそられるように盛り付けた後、皆で作った料理を美味しくいただきました。

富山学園6年生が富山地区社協と餅つきを行いました

2月5日午後から、富山学園6年生と富山地区社会福祉協議会が「餅つき交流会」を行いました。 交流会は、富山学園と地区社協の交流を深めることと、6年生に卒業前の記念行事として楽しんでも らおうと企画されました。

当日は晴天ながらも冷たい風が強く吹く中での餅つきとなりましたが、生徒たちは寒さなんてへっく ちゃらという感じで初めて持つ杵を振り上げ、交代で餅つきに挑んでいました。

1回目の餅つきで紅白餅を作り、2回目の餅つきでは、あん・きな粉・納豆餅を作り、参加した生 徒達や地区社協の皆さんでおいしくいただき、思い出に残る楽しい時間を過ごすことができました。









初めての餅つきにしては上手すぎます。 紅白餅もきれいにできました。 地区社協のみなさん、ありがとう。 つきたてのお餅は柔らかくおいしかったです。特に納豆餅が大人気でした。

講談教室「南総里見八犬伝」を行いました。富山学部会

1月31日、富山学園4年生が地域を学ぶ総合学習「富山学」の一環で、安房地域を中心に落語や 講談で活躍している「南房総三龍亭」を講師に招き、講談「南総里見八犬伝」教室を開催しました。

当日は、講談の基礎を学び表現力を育てる場として「講談実技教室」が催され、生徒と一般参加者 は配布された「講談テキスト」を参考に講師の三龍亭千公さんの指導で、初めて触る張り扇"(ハリ センではない)で机をたたきながら講談独特の表現や講談の楽しさを学びました。



ある講談に聴き入っていました。





南房総三龍亭から配布された講談テキストに沿って講談特有の言い 回しや張り扇のたたき方の練習を行いました。

富山学園で「情報モラル教室」が開催されました

1月31日、富山中学校主催で弁護士・ニューヨーク州弁護士唐津 真美先生を招き情報モラル教室 を行いました。「パクっちゃダメですか?」~知っておきたい著作権~というテーマで中学生にも身 近なSNSを用いてわかりやすく「著作権」についてお話されました。生徒たちは日ごろから観たり アップロードするYouTubeやTikTokなど「著作権・肖像権」について、高度な内容ながら関心度が 高いものばかりで、真剣な眼差しで食い入るように先生のお話に耳を傾けていました。

その後「キャラクタービジネスを始めよう」と題してクリエーターチームとビジネスチームに分か れディスカッションしましたが大人顔負けの交渉が繰り広げられ生徒たちは楽しそうにのびのびと学 んでいました。

キャラクタービジネスを始めようと 題して、クリエーターチームとビジ ネスチームに分かれ、ディスカッ ションする生徒たち。



